

Conclusiones del curso NASE en Matehuala, México

Junio de 2016

El curso fue realizado por el grupo de trabajo de México en Matehuala, San Luis Potosí, localidad ubicada a 200 km al norte de la Capital del Estado, contando con la presencia de 46 participantes entre su mayoría profesores en formación de la Escuela Normal de Estudios Superiores del Magisterio Potosino, así como astrónomos amateur dedicados a la enseñanza informal de la Astronomía.

Los aún alumnos de licenciatura agradecieron la forma de recibir los contenidos de forma correcta y con ello se comprometen a garantizar que como futuros profesores el conocimiento llegue de forma íntegra y verás, evitando los errores clásicos como los modelos del Sistema Solar, las escalas y las trayectorias planetarias. Además hicieron hincapié en que todos los contenidos son directamente aplicables a las aulas, no son difíciles y su uso es transparente.

En una retroalimentación de los modelos utilizados durante el curso se hace énfasis en lo económico que es el reproducirlos, así como el gran alcance didáctico que puede tener cada uno de ellos. A la vez que se arman con herramientas necesarias para desmitificar fenómenos y/o conceptos de carácter astrológico que están muy arraigados en la comunidad en la que se desenvuelven.

Los astrónomos amateur destacan la importancia de que la Astronomía regrese a las aulas y a las calles para ver y sentir la relación entre la Astronomía y la vida cotidiana de una forma más sólida, donde las personas se den cuenta del valor del saber y conocer más sobre este tema.